

# SWISS ENCHÈRES



## ORDRE D'ACHAT

Tout ordre doit être reçu au plus tard 24h avant le début de la vente.

Les ordres d'achat doivent parvenir à Swiss Enchères 24h avant la vente.

Pour la vente online, les offres doivent nous parvenir 24h avant la fin de la vente concernée.

Lors d'un achat ou d'une vente, en votre faveur, merci de fournir en pièces jointes votre pièce d'identité et vos coordonnées bancaires.

All orders must be received no later than 24h before the start of the sale. Bids must be received no later than 24h before the end of the sale in question. When buying or selling in your favour, please attach your ID and bank details.

Nom \_\_\_\_\_ Prénom \_\_\_\_\_ E-mail \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_ Code Postal \_\_\_\_\_ Pays \_\_\_\_\_

Mobile \_\_\_\_\_ Téléphone \_\_\_\_\_

Lot N°	Description du lot	Montant de l'offre (hors commission et TVA)
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____

La participation à la vente implique l'acceptation inconditionnelle des conditions de vente de Swiss Enchères imprimées dans le catalogue et disponibles sur Internet (<https://www.swissencheres.ch>)

Le payment est dû **immédiatement** après la vente.

Participation in the sale implies unconditional acceptance of Swiss Enchères terms and conditions of sale printed in the catalogue and available on the Internet (<https://www.swissencheres.ch>) Payment is due **immediately** after the sale.

Je souhaite recevoir les bordereaux par e-mail jusqu'à nouvel ordre.  
I would like to receive the slips by e-mail until further notice.

Je souhaite recevoir les newsletters de Swiss Enchères.  
I would like to receive Swiss Enchères newsletters.

Je confirme et accepte avoir pris connaissances des conditions de vente.  
I confirm that I have read and understood our terms and conditions.

Lieu, date \_\_\_\_\_ Signature \_\_\_\_\_

### SWISS ENCHÈRES

Route du Simplon 65  
CH - 1957 ARDON  
Switzerland

Tél : (+) 41 (0) 27/ 563.01.02  
[www.swissencheres.ch](http://www.swissencheres.ch)  
TVA : CHE - 328.830.553



Nous nous engageons à ne pas transmettre ou vendre vos informations personnelles.